Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 90 m2
Référence 302
Prix 658 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Votre agence laforét valbonne vous présente ce magnifique duplex de 4 pieces de
90m? loi carrez (superficie : 130 m2 habitable), situé proche du lycée carnot, au
sein d'une résidence calme et sécurisé. Situé au 3-eme , ce duplex offre un espace
de VI spacieux et lumineux, idéal pour une famille ou pour ceux qui recherchent un
espace confortable. Au premier niveau vous trouverez , une entrée spacieuse

disposant d'un placard mural et donnant acces a l'escalier et au premier wc. On

accede ensuite a la cuisine, aménagée, et équipée avec ses nombreux rangements

sur mesure. Le séjour est tres ...

Your Laforét Mandelieu agency presents this magnificent 4-room duplex of 90sqm,
located in the city center of Cannes in a quiet and secure residence. Located on
the 3rd floor, this duplex offers a spacious and bright living space, ideal for a family
or for those looking for a comfortable space. On the first level you will find a
spacious entrance with a wall cupboard and giving access to the staircase and the
first WC. You then access the kitchen, fitted and equipped with its many
custom-made cupboards. The living room is very bright thanks to its southern

exposure with large bay windows ...

LAFORET VALBONNE
26, Boulevard Carnot - 06560 VALBONNE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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